



## Fitch Ratings baja calificación crediticia a CAPA - Noticaribe

Redacción/NOTICARIBE PENINSULAR

CANCÚN.- La crisis financiera del **gobierno de Carlos Joaquín** continúa afectando al estado ahora es el turno de CAPA.

Ahora, la calificadora internacional Fitch Ratings le bajó la calificación crediticia a la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado.

De acuerdo al comunicado emitido por la calificadora, está caída de CAPA tiene que ver con una caída similar que tuvo el estado en junio pasado.

La razón es que CAPA tiene una deuda que está 100% avalada por el estado, y ante la **fragilidad financiera del estado, CAPA sufre lo mismo.**

Dice el comunicado de Fitch Ratings.

“Fitch Ratings bajó la calificación de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Quintana Roo (CAPA) a ‘BBB-(mex)’ desde ‘BBB(mex)’.

“La acción de calificación se deriva del respectivo ajuste en la calificación del gobierno de soporte, el estado de Quintana Roo, que bajó a ‘BBB-(mex)’ desde ‘BBB(mex)’ en su última revisión.

“Asimismo, 100% de la deuda de CAPA está avalada por el estado de Quintana Roo, y existe un antecedente de su uso. De acuerdo a los anteriores puntos, la metodología de Fitch sugiere la igualación de las calificaciones, por lo que la calificación de CAPA se iguala a la calificación del estado de Quintana Roo en ‘BBB-(mex)’.”

La calificadora advierte que cualquier cambio a la baja o a la alta en la calificación del estado, replicaría de inmediato en CAPA.

El estado pasa el **peor momento financiero desde que asumió Carlos Joaquín.**

El gobernador aumentó en más de 3 mil millones de pesos la deuda que dejó Roberto Borge, y la deuda estatal de corto y largo plazo ya supera los 21 mil 700 millones de pesos.